

La Agenda 21 Escolar busca el desarrollo sostenible en los centros

Once colegios e institutos de la provincia participan en esta experiencia



Ana Teresa Montero, Diego Pérez, Emiliano Rodríguez y Antonio Mompó.

La Diputación Provincial y el Gobierno de Castilla-La Mancha han editado la Guía de la Agenda 21 Escolar, para trasladar al ámbito educativo la filosofía de la Agenda 21, un plan estratégico municipal basado en la integración, con criterios sostenibles de las políticas desarrolladas en los municipios.

Esta guía fue presentada por el diputado de Medio Ambiente; **Emiliano Rodríguez**, el delegado de Educación, **Diego García Pérez**; el delegado de Agricultura y Medio Ambiente, **Antonio Mompó**; y la directora del Instituto Los Olmos, de Albacete, **Ana Teresa Montero**.

En concreto, la Agenda 21 Escolar contempla un conjunto de actividades a realizar en el centro educativo con el fin de que toda la comunidad educativa, no

solo los alumnos, tomen conciencia y realicen actuaciones que mejoren la calidad de vida en los colegios e institutos, que apunten en la dirección del desarrollo sostenible, basándose siempre en un elemento clave: la participación.

En este curso, son once los centros de la provincia que ya están trabajando en la metodología de esta Agenda 21 Escolar, en los municipios de Albacete, Hellín, Villamalea, Alcaraz, Casas Ibáñez y Elche de la Sierra.

A través de siete capítulos, con ejemplos concretos pertenecientes a las experiencias de los centros en la fase piloto, se introduce de una forma coherente y sencilla las explicaciones que hagan que los docentes puedan sacarle el máximo partido al trabajo realizado con los alumnos.



El matador de toros Juan Luis Rodríguez cuenta con nuevos apoderados

Las empresas Pabecema y Tauroduende han creado una Unión Temporal de Empresas para el apoderamiento del albaceteño



Francisco Ruiz, Félix Hernández, Juan Luis Rodríguez, César Sánchez y José Antonio Galdón Niño Belén.

El matador de toros albaceteño **Juan Luis Rodríguez** cuenta con nuevos apoderados, los empresarios **Francisco Ruiz** y **César Sánchez**, de la empresa Pabecema; y **Félix Hernández** y **Ramón Egea**, de la empresa Tauroduende, que han alcanzado un acuerdo de apoderamiento a través de una Unión Temporal de Empresas, UTE.

En la presentación del apoderamiento, que tuvo lugar en el restaurante "El Callejón", y en el que el torero estuvo acompañado por su padre y por su banderillero de confianza, **José Antonio Galdón "Niño Belén"**, los nuevos apoderados destacaron que decidieron apostar por Juan Luis Rodríguez porque han visto en él "cualidades, juventud y ganas de ser torero". El objetivo de la UTE es que Juan Luis Rodríguez tореe en los máximos festejos posibles "para que se vaya rodando".

El torero se mostró "encantado y muy ilusionado" ante sus nuevos apoderados, y señaló que, detrás del trabajo y de la fuerte preparación que tiene que desem-

ñar para estar al cien por cien en las plazas, está el trabajo de gestión que desarrollarán los apoderados en los despachos.

Rodríguez, que salió a hombros en la pasada Feria de Albacete, y con solo un año desde su alternati-

va, rompió el apoderamiento, en octubre, con **Luis Fernández** y **Juan Luis Palomares**, de forma amistosa.

Sus nuevos apoderados señalaron que intentarán programar, como mínimo, unas 15 ó 20 corridas.



Juan Luis Rodríguez, a hombros en Albacete.

RESTAURANTE - EL CALLEJÓN



El más típico ambiente
Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE